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MINUTA DE LA npunl6Iv DEL coNsp Io MUNIcIPAL DE
EDUcActow y CULTURA'.luARpz: CIUDAD EDUCADoRA"

REALIZADA EL 29 DE MAYO 2OI2

MINUTA

La reunion dio inicio a las 11:00 hrs del dia29 de Mayo en el salon de Antiguo
Cabildo del Centro Municipal de las Artes bajo el siguiente Orden del Dia:

1. Lista de Asistencia.
2. Presentaci6n de Nuevos Miembros
3. Actividades Civico-Culturales con relaci6n al 16 de Septiembre.

4. Adopci6n de Monumentos.
5. Asuntos Generales.

1. Asistencia.
IJna vez realizado el pase de lista se comprobo la asistencia de 14

miembros del Consejo y 2 invitados especiales, por 1o que los acuerdos

emanados, son v6.lidos y legales.

2. Presentaci6n de Nuevos Miembros:

A. Toma la palabra el Ing. Humberto Morales como Presidente de este
Concejo y da la bienvenida a los presentes, cede la palabra a la Lic.

Daniela I. Gonz1,lez Lara quien procede a la presentacion de los nuevos

miembros anunciando al Ing. Vicente Lopez Urueta, en sustitucion de la

Ing. Rosario Diaz Arellano como titular del Instituto Municipal de
Investigaci6n y Planeacion, al Tte. Coronel JuliAn Leyzaola como titular
del Secretario de Seguridad P0blica Municipal quien sustituye en este
concejo al Tte. Laurencio Rodriguez Contreras y a ella misma la Lic.

Daniela L Gonzalez Lara quien sustituye al Ing. Carlos Flores como
Director de Educacion en el Municipio de Juarez y en las funciones de

Secretario T6cnico de este Comite.
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3. Actividades Civico-Culturales con relaci6n al 16 de Septiembre.

B. Retoma la palabra el Ing. Morales para tratar el punto de los desfiles y

habla de encontrar calidad en los proximos desfiles a realizarse como el

del 16 de septiembre y para eso pide la participacion de los organismos
miemhros nrcsentes en esra reunion de trabaio. le pide a las Institucioncs
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secundarias, privilegiando la calidad en vez de la cantidad en los

contingentes. Solicita al Lic. Alejandro de la Pefla le diga al Srio. Leyzaola

que la invitacion est6. abierta para que desfile la Secretaria de Seguridad

Publica si el Teniente 1o considera apropiado. Adem6ts le solicito al

profesor Memo Ramirez representante de la Subsecretaria de Educacion,

Cultura y Deporte de Gobierno del Estado baje la instruccion de privilegiar

la calidad a la cantidad en el desfile proximo a realizarse. Acto seguido
pide la palabra el Director de Cultura Municipal Profr. Teodoro Montes y

dice que se ha logrado recuperar los espacios publicos a trav6s de contarle

a la gente nuestra historia como pueblo de ejemplo puso los eventos de la

Toma de JuArez esto propicio que la gente saliera a las calles, buscando
que la gente aprovechara los espacios publicos y esta vez se busca que se

desarrollen pasajes de la historia a traves de carros alegoricos. Toma la
palabra la Lic. Daniela Gonzalez Lara y le habla a los presentes del interes

de la Direccion General de trabajar juntos en la elaboracion de este desfile
con carros alegoricos que cuenten la historia y tambien con los principales
grupos representativos de las Instituciones participantes alusivos a la

fecha que estaremos festejando, dice que enviara la propuesta del desfile a
los presentes pero que tambien los invita a participar con propuestas en la

reahzacion del mismo. El Ing. Vicente Lopez sugiere que se trabaje en los
tiempos muertos entre los contingentes y que las bandas de guerra no
vayan tan juntas unas de otras.

4. Adopci6n de Monumentos.

El Ing. Humberto Morales se congratula con la presencia de la
Regidora Paola Ruiz, toda vez que es ella la encargada de la Comision
de Monumentos Municipales y dice que con el plan estrategico de
recate a los monumentos municipales que estaremos planteando no
se busca evadir la responsabilidad del Municipio de encargarse de
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ellos sino de involucrar a la sociedad en el cuidado y conocimiento de

los monumentos historicos de Juarez. Informa que se han dado en

adopcion 28 monumentos, sin €xito eR e1 programa y menciona

algunos casos concretos como el corredor Gomes Morin. Asi mismo
presenta cn un documento de Power Point desplegando en Llna
pantaJia- ei pian oe trabajo que atacara ia Direccion Generai cie
Educacion y Cultura del Municipio con el fin de asignar, previo

consentimiento de la contraparte propuesta, el cuidado y vigilancia
del monumento en cuestion. Se puso como ejemplo a la asociacion
de periodistas que puede hacerse cargo del monumento en la plaza
alusiva a esta digna profesion, momento en el que el Lic. Roberto
Delgado Escalante aprovecho la oportunidad para pedir apoyo en la
gestion de mover unas lAmparas en dicha plaza y apoyo en la gestion

de designar en comodato un bien municipal anteriormente designado
como caseta de vigilancia con el fin de habilitarlo como biblioteca y
centro de computo. El Ing. Morales pregunta cu6.1 es la instancia
donde 1o pueden apoyar y el Ing. Vicente Lopez dice que debe tratarse
el tema con el Secretario del Ayuntamiento. Acto seguido la Lic.
Karla Reyes, representante del Tecnologico de Monterrey solicita
modificar el reglamento de monumentos o incluir en el las bases de
adopcion de monumentos si se da el caso que alguna asociacion en
un futuro por mutuo propio busquen adoptar un bien municipal de
esta naturaleza. Despues de esto la Regidora Paola Ruiz habia del
tema y dice que existe una reglamentacion vigente y que actualmente
se encuentra en actualizacion y proximo a votarse en Cabildo previa
revision de regidores. Que ella considera que es responsabilidad del
Municipio el cuidado de los mismos pero que al mismo tiempo
considera el punto productivo de la adopcion de monumentos y lo
revisara en su momento.

El Ing. Morales retoma la palabra y dice que no es evadir
responsabilidad sino es para concientizar a la poblacion de 1o valioso
que significan 1os monumentos y le pide a su asistente que les envien
la relaci6n de los monumentos. El representante de La

Subsecretaria de Educacion, Cultura y deporte hace referencia a un
comentario de la Lic. Gonzalez Lara en el sentido de que las
instituciones nombren a una persona en especifico que se haga

"2OIl, Ano del Bicentenario del Sacri{icio de Don Miguel Hidalgo y Costilla, Padre de la Patria"



}fu
crunnn trftluAREZ

.,&-
/d,E;

cargo de los monumentos adoptados, para tener una referencia y el

agrega que se haga por medio de un documento. La Licenciada le

contesta que ya se esta trabajando en la elaboracion de un

documento. El Ingeniero Morales habla de la importancia de

concient izar a la noblacion a crr- ida-r lo,s hienes pr ibl ico-s-

5. Asuntos Generales.

Luego le cede la palabra ala escritora LizaDi Georgina quien invita a

las representaciones institucionales a asistir a la presentacion del

libro de Adriana Maggio , en la Biblioteca Municipal Arturo Tolentino,

el dia 9 de Junio a las 18:00 HRS. Lo mismo que la Arq. Liliana

Fuentes Valles Coordinadora del MUREF quien dice aprovechar la

ocasion para invitar a la presentacion del libro de Juan Ignacio Taibo

II el dia 6 de junio a las 19:00 HRS. Con 1o anterior y un

agradecimiento del Ing. Morales por haber asistido, se cierra la

ses10n.
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